

**Artikel vom 28.04.2018**

PNP-Artikel

Regionssekretär der Gewerkschaft DGB tritt in die CSU

## "Ich wollte mir selbst ein Bild machen"

Als Kreisvorsitzender des Kreisverbandes Passau-Stadt freue ich mich über unser prominentes Neumitglied Markus Zaglmann, den Regionssekretär des Deutschen Gewerkschaftsbundes, den ich herzlich willkommen heiße. Der Zuwachs zeigt zweierlei: Zum einen markiert der Eintritt einen Trend. Unser Kreisverband ist seit 2017 kräftig gewachsen. Das macht deutlich, dass es attraktiv ist und sich lohnt, sich in der Passauer CSU politisch zu engagieren. Wir sind eine Mitmachpartei und ich lade jeden herzlich ein, sich bei uns zu engagieren, um Passau nach vorn zu bringen. Zum andern zeigt der Eintritt von Markus Zaglmann, dass die CSU genau der richtige Ort ist, um gute Sozialpolitik zu machen. Deshalb ist der Beitritt keineswegs ungewöhnlich, sondern ein starkes Signal für die Sinnhaftigkeit politischen Engagements und nicht zuletzt für die CSU.

Dr. Holm Putzke, 28. April 2018

[#dgb#csu#csupassau#andreasscheuer#holmputzke](#)